

終業式・開始式

7月20日に1学期の終業式、8月18日に2学期の開始式が行われました。今回は新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から放送やビデオ会議を活用して実施しました。終業式、開始式で高校は原田校長先生、中学校は田中副校長先生が自立創造についてのお話をされました。

学校説明会

8月4日に諫早市文化会館で高校の第1回学校説明会が行われました。今回は新型コロナウイルス感染症感染拡大を受け、急遽時間短縮や入場者の制限などを行った開催となりましたが、高校1年生の総務委員が中心となり、生徒主体の学校説明会を創り上げました。

また、中学校も7月に開催を予定していたオープンスクールが中止になったことを受け、7月17日からオンラインで学校説明会を行っています。



平和学習



ともに高校平和学習の様子

8月9日に平和学習を行いました。今年度、高校では各教室で体験文集や戦争体験手記などを読み、平和の尊さや人間の尊厳についての認識を深め、より平和な社会の実現について考えました。

中学校では新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、9日の登校日は見合わせ、Teamsを使って、自宅での平和学習に取り組みました。また当初予定をしていた、総合的な学習の時間を通しての学習成果発表は後日行いました。

クラスマッチ



7月13日、16日、17日に高校のクラスマッチが行われました。新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、学年別に開催し、三密を避け、定期的に消毒を行うなどさまざまな工夫をしながら行いました。



ブロック別集会

8月24日の7校時に体育大会に向けてのブロック別集会が行われました。高校は赤・青・緑の3色に、中学校はピンク・スカイ・ライムの3色にわかれています。それぞれのブロックにわかれて、応援の練習や、漫才の披露を行いブロックの絆を深めました。

コロナニモ負ケズ。



中学校・生徒総会の様子

8月6日に吹奏楽部が音楽室でリモートによるレッスンを受けました。また、8月には高校3年生が雲仙合宿の代替として学校での学習会を行いました。

中学校では7月22日にリモートでの生徒総会を行うなど新たな試みでさまざまなことにチャレンジしています。



諫早高校・附属中学校ホームページもCHECK!!
臨時ページ <http://www.news.ed.jp/isahaya-h/>
で情報にアクセスできます。

現在
リニューアル
準備中!!!